



LE PIÉTON

A eu droit à une leçon d'histoire locale, lors du conseil municipal. Quand l'élu PS, Galéry Gourret-Houssein, demanda si on ne pouvait pas rebaptiser le quartier de la Négresse dont le nom rappelle, selon lui, l'esclavage. Le maire raconta que l'appellation remontait à 1813, à l'époque où existait le cabaret la Négresse tenu par une femme à la peau mate. Très couru et connu, il a finalement donné son nom au quartier par délibération du Conseil municipal le 22 octobre 1861. « Ceci appartient donc à l'histoire de la ville, dit Didier Borotra. Difficile de modifier cela... »